



SECRETARÍA DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA

¡Se acerca el 3er Festival de Innovación!

En este Festival Online de Innovación (FOI) nos proponemos el desafío de conectar en un mismo espacio a la comunidad creativa, emprendedora e innovadora.

El evento es una iniciativa de [Usina de Ideas](#), el espacio de desarrollo emprendedor de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de La Plata. Usina se propone como núcleo para desarrollar y potenciar ideas innovadoras de personas reales, ofreciendo capacitaciones y promoviendo interacciones que creen emprendimientos sostenibles en el tiempo. Es por eso que, **el FOI apunta a generar conexiones entre el mundo emprendedor y creativo, el mundo universitario y el de la innovación.** Más en profundidad, busca estimular a todas aquellas personas que tienen la inquietud de desarrollar un proyecto propio o que ya impulsaron uno. Este año el enfoque está puesto en seis ejes: *Innovación, Ambiental, Tecnológica, Social, Educativa, en Procesos y Metodologías e Innovación de Triple Impacto.*

El evento se va a desarrollar por la plataforma digital [Hopin](#) el jueves 20 de agosto desde las 16:00 hasta las 22:00 hs. Habrá charlas, debates, workshops, espacios de networking y hackathons para solucionar problemáticas colectivas. ¡También habrá juegos, ilustraciones y bandas en vivo! La entrada es **libre y gratuita**, pero quienes lo deseen, pueden reservar un lugar anticipado para tener una mentoría personalizada con los/as mentores/as de Usina, a través de la colaboración de un juguete para el día de la niñez que será destinado al equipo de [Tarde de Barrio](#).

Además, en el festival se podrá:

- Generar vínculos con distintos actores del emprendedorismo.
- Presentar proyectos de innovación como motor de cambio y desarrollo social, tecnológico, educativo y/o ambiental.
- Disfrutar de ilustraciones, juegos y bandas en vivo.



SECRETARÍA DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA

La historia del Festival:

En el 2018, organizamos el 1° Festival de Inspiración Universitario, donde más de tres mil personas tuvieron la oportunidad de vincularse y explorar proyectos impulsados por jóvenes universitarios/as.

El año pasado, ideamos una segunda edición con el Festival Universitario de Innovación. Sin embargo, ese día hubo un gran temporal en la ciudad que impidió la realización del evento.

Y ahora, en el contexto actual, nos propusimos reinventarnos y lanzar este Festival para vincular en la virtualidad a emprendedores/as, empresarios/as, impulsores/as de proyectos y ¡a todas las personas que tengan la manija de crear en conjunto!

Innovar porque el mundo nos necesita

Desde Usina de Ideas proponemos crear algo nuevo o modificar lo que ya está para generar mayor valor e impacto. Sabemos que cuando la creatividad se suelta no tiene límites. Pero también somos conscientes de que, en nuestra ciudad, en el país y en el mundo, hay problemáticas que nos atraviesan a todos/as y no podemos negarlas: la crisis medioambiental, la falta de acceso a una educación de calidad y la desigualdad de oportunidades son solo algunos ejemplos. Por eso, este año nos enfocamos en seis ejes sustanciales para el mundo que se viene: Innovación Social, Innovación Ambiental, Innovación Tecnológica, Innovación Educativa, Innovación en Procesos y Metodologías e Innovación a través del Triple Impacto. Nuestra misión es que los proyectos que se creen y se reinventen en esta nueva era contribuyan al mundo con un propósito claro.



SECRETARÍA DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA

AGENDA | Festival Online de Innovación:

De 16 a 19 hs |

ESPACIOS DE APRENDIZAJE:

Capacitaciones y workshops con el objetivo de potenciar los emprendimientos de la comunidad. Este espacio contará con la presencia de oradores/as y organizaciones invitadas sobre temáticas de metodologías ágiles, innovación socioambiental, educación, negocios, marketing digital y tecnología.

NETWORKING Y CONSULTORÍA:

Acá ofrecemos la oportunidad de vincularse entre proyectos u organizaciones con intereses afines y la posibilidad de charlar de manera personalizada con especialistas en el área que cada proyecto necesita desarrollar.

PRESENTÁ TU PROYECTO EN TRES MINUTOS:

Espacio para que los/las emprendedores/as puedan exponer sus proyectos ante la presencia de un jurado que les dará una devolución acorde, además de consejos para mejorar su presentación.

De 19 a 20 hs |

HACKATÓN DE INNOVACIÓN

En este espacio se van a generar, idear y proponer soluciones a problemáticas y desafíos actuales. El equipo que presente la idea con mayor viabilidad, entrará directamente al programa Usina para incubar su proyecto en el segundo cuatrimestre.

De 16 a 22 hs |

BONUS TRACK

¡Bandas en vivo, ilustradores/as y sorteos a toda hora!



SECRETARÍA DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA

Acerca de Usina:

En Usina de Ideas entendemos al emprendimiento como motor para alcanzar los sueños, crear valor en la sociedad y como una posibilidad de fomentar proyectos con ideas propias que busquen solucionar diversas problemáticas actuales. Además, consideramos que los/as emprendedores/as son protagonistas claves en esta realidad en adaptación constante, por eso desde Usina proponemos que los proyectos se analicen en su totalidad para luego materializarse. Nuestra razón de ser es fomentar el espíritu de cambio creativo, crear emprendimientos y desafiar las leyes de la gravedad del estatus quo.

En los últimos años en Argentina, comenzó a desarrollarse un creciente movimiento emprendedor, como consecuencia de las crisis económicas y las diversas transformaciones sociales. Consideramos que esta ola emprendedora expresa aportes muy valiosos para la sociedad en su conjunto, por ese motivo, la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de La Plata dispuso en el año 2013, la creación de una Unidad de Desarrollo Emprendedor. Con la finalidad de abordar las temáticas referidas al emprendedorismo universitario y de la comunidad en la que se encuentra. Luego de visibilizar las necesidades de ese sector, se resolvió la creación de un Espacio Colaborativo de Trabajo (CoWork), para nuclear a los/as emprendedores/as universitarios/as más prometedores/as de cada año, brindándoles asistencia permanente, lugar de trabajo, las virtudes de las redes del trabajo colaborativo y el capital social que la Universidad posee a su alcance.